



GARANTIZAN SEGURIDAD A CIUDADANOS

Puebla y Tlaxcala coordinan acciones contra delincuencia

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El gobernador de Puebla Sergio Salomón Céspedes Peregrina y su homóloga de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, firmaron un convenio en materia de seguridad que permitirá reforzar la coordinación y el intercambio de información para la prevención y el combate de la delincuencia.

Lo anterior, con el objetivo de contribuir a un México en paz y tranquilidad y como muestra de la voluntad política de ambos estados para trabajar en favor de la sociedad.

El mandatario poblano señaló que garantizar la seguridad de los ciudadanos en ambas entidades no podrá alcanzarse si existen estrategias y acciones aisladas, por lo que resulta imposterable la articulación y coordinación entre estados para incrementar la capacidad de

EL DATO

Acciones

Con el convenio para prevenir y combatir la delincuencia entre ambas entidades realizarán capacitaciones, patrullajes y operativos conjuntos en las zonas limítrofes.

respuesta operativa y fortalecer la inhibición del delito.

En tanto, la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, señaló que con este convenio se llevarán a cabo capacitaciones, patrullajes y operativos conjuntos en las zonas limítrofes.

"Con este trabajo coordinado se enriquecerán las estrategias del combate a la delincuencia, así como la prevención y disuasión de conductas con apariencia de delito", indicó.



Foto: Especial

Lorena Cuéllar, gobernadora de Tlaxcala y Sergio Salomón Céspedes, de Puebla, firmaron un convenio de prevención de delitos.